

12/18
(木)

冬の味覚！県北地方特産のあんぽ柿 トップセールスで魅力を伝える

豊洲市場（東京都）

promotion

あんぽ柿を全国にPRするため、伊達地域農業振興協議会が売り込みを行いました。豊洲市場の関係者からは、「実際に生産地から足を運び、このように直接PRしてくださるのはありがたい」との声が



寄せられました。引き続き、多くの人に「あんぽ柿」の魅力を届けるため、宣伝活動や品質向上に努めています。

12/23
(火)

みやぎ生活協同組合と 包括連携協定を締結

伊達市役所

ceremony

みやぎ生活協同組合と「安心して暮らせる地域づくり」に向けての包括連携協定を締結しました。市民一人一人が安心して暮らせる地域づくりに向けて、大規模災害時の対応に関するここと、地産地消の



推進と地場産品の利用拡大に関するこことなど、計12項目を相互に連携しながら、実施していきます。

1/4
(日)

今年も市民の安全・安心のために 伊達市消防団出初式を実施

保原町陣屋通り ほか

ceremony

伊達市消防団員約630人が一堂に会し、佐藤和彦
さとうかずひこ
団長を先頭に、団員や車両隊による統制のとれた分列行進が披露されました。佐藤団長は「日頃より
心身の鍛錬と技術の研鑽を重ね、より一層の尽力をお願いしたい」と訓示しました。



参加した団員は、活動への決意を新たに、気持ちを引き締めて式に臨んでいました。

11/19
(水)

大館元気づくり会が介護予防 推進活動知事賞「奨励賞」を受賞

杉妻会館

ceremony

伊達市梁川町の大館元気づくり会が福島県主催の介護予防推進活動知事賞の表彰式で奨励賞を受賞しました。この賞は、介護予防を積極的に推進している個人または地域組織に対して贈られるものです。



地域の支え合いや介護予防活動の実績、地域高齢者への介護予防への貢献が認められ、表彰されました。

12/10
(水)

市民活動イベント 「あつまれだてな活動」を実施

伊達市役所

event

伊達市市民活動支援センター主催のイベント「あつまれだてな活動」が開催されました。市民活動団体など計35団体による展示会やフードドライブなどが行われ、来場者の楽しむ様子が見



られました。交流イベントは、市民活動の現状と展望を話し合い、思いを共有する機会となりました。

12/17
(水)

あんぽ柿のシーズン到来！ このおいしさを全国へ

あんぽ工房みらい

ceremony

日本郵政株式会社福島県北地区連絡会がJAふくしま未来の協力のもと販売している、ふるさと小包「伊達のあんぽ柿」の第1便出発式が開催されました。また、あんぽ柿の魅力を広くPRするため、JR福島駅、道の駅伊達の郷りょうぜん、道の駅ふくしまに柿ばせモニュメントを設置しています。

